

PlantaDoce.

Sala de espera

La Paz motiva a las estudiantes a ser investigadoras científicas

El hospital recibe a sesenta alumnas de secundaria para hacer visible el trabajo de las científicas del centro madrileño.

PlantaDoce
13 feb 2018 - 05:00

El Instituto de Investigación Sanitaria del Hospital Universitario La Paz, Idipaz, trabaja para hacer visible el trabajo de las científicas. Coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, el Hospital Universitario La Paz ha recibido la visita de sesenta estudiantes de secundaria para tomar contacto con las investigadoras de Idipaz.

En este instituto de investigación trabajan un total de 830 investigadores pertenecientes a los distintos grupos de investigación científica, un 63% de los cuales son mujeres, una proporción superior al número de mujeres que trabajan en el conjunto del personal investigador en España, 39%, y en la Unión Europea, 33%.

La participación de las investigadoras del centro en las convocatorias de ayudas a la I+D+i concedidas en el instituto de investigación es notable, con una tasa de éxito en 2017 del 57% en proyectos de públicos nacionales y del 33% de ayudas de recursos humanos. Además, sobresale la capacidad innovadora de las científicas de este centro madrileño, ya que participan en el 35% de las patentes concedidas y en el 53% de la propiedad intelectual desarrollada en el instituto.